



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : PEMBEKALAN KEPALA DESA DI 28 (DUA
PULUH DELAPAN DESA) DARI 18
KECAMATAN KABUPATEN BEKASI TAHUN
2022

HARI/TGL. : RABU, 19 JANUARI 2022

PUKUL : 09.00 S/D SELESAI

TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI,
KOMPLEK PERKANTORAN PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN
DESA KABUPATEN BEKASI, BESERTA JAJARAN;
- YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA KEPALA DESA TERPILIH HASIL PEMILIHAN
2020 DAN 2021 SEBAGAI PESERTA PEMBEKALAN
PADA HARI INI;

SERTA PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI, DALAM RANGKA PEMBEKALAN KEPALA DESA DI 28 (DUA PULUH DELAPAN) DESA DARI 18 KECAMATAN KABUPATEN BEKASI YANG TELAH MELAKUKAN PEMILIHAN DI TAHUN 2020 DAN 2021 YANG LALU.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

TAHUN DEMI TAHUN, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI BERUPAYA UNTUK TERUS MENGEMBANGKAN DAN MENINGKATKAN PEMBANGUNAN DAERAH. PERKEMBANGAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BEKASI YANG DIRASAKAN BEGITU PESAT, SEIRING DENGAN SEMAKIN PESATNYA

PERTUMBUHAN EKONOMI, SOSIAL DAN BUDAYA YANG SUDAH TENTU DAPAT MENJADI ANDALAN BAGI PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

BERKAITAN DENGAN HAL TERSEBUT, KEPALA DESA DITUNTUT UNTUK MEMILIKI PENGETAHUAN YANG TERUS BERKEMBANG DAN MENGIKUTI PERKEMBANGAN JAMAN, SEHINGGA MAMPU UNTUK MELAYANI DAN MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT, DAN DAPAT MEMBAWA INOVASI - INOVASI DALAM PELAKSANAAN PEMERINTAHAN, PEMBANGUNAN DAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEHUBUNGAN DENGAN PEMBEKALAN KEPALA DESA PADA HARI INI, SAYA MINTA KEPADA KEPALA DESA TERPILIH, UNTUK DAPAT MENGGALAKKAN UPAYA PEMBERDAYAAN SELURUH KOMPONEN YANG ADA DI DESA, BAIK KELEMBAGAAN MASYARAKAT MAUPUN WARGA MASYARAKAT DESA SECARA KESELURUHAN,

SEHINGGA AKAN MENDORONG TERWUJUDNYA KEMANDIRIAN DESA BAIK DARI ASPEK SOSIAL MAUPUN ASPEK EKONOMI, DALAM RANGKA MEWUJUDKAN VISI KABUPATEN BEKASI "BERSINAR".

SELANJUTNYA, DIHARAPKAN SELURUH KEPALA DESA AGAR DAPAT MEMAHAMI DAN MELAKSANAKAN DENGAN SUNGGUH SUNGGUH KEWENANGAN DALAM SETIAP PELAKSANAAN TUGAS, AGAR SEGALA PROGRAM PEMBANGUNAN DI DESA DAPAT TERLAKSANA DENGAN BAIK. SELAIN ITU, DAPAT MENERTIBKAN ADMINISTRASI DALAM RANGKA MENGHENDAKI SERTA MEMENUHI TUNTUTAN PUBLIK AKAN PEMERINTAHAN YANG TRANSPARAN DAN AKUNTABEL. TIDAK LUPA SAYA INGATKAN KEPADA PARA KEPALA DESA YANG HADIR DISINI, UNTUK SENANTIASA WASPADA DAN MENGANTISIPASI AKAN BENCANA HIDROMETEOROLOGI PADA MUSIM PENGHUJAN INI PADA WILAYAH MASING MASING.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBELUM SAYA AKHIRI SAMBUTAN KALI INI, SAYA INGIN MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN,

*ZASKIA GOTIK NAIK TAKSI
PERGINYA BARENG RAISA
YUK BANGUN KABUPATEN BEKASI
DIMULAI DARI DESA*

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN,
TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
WABILAHITAUFIQ WALHIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Plt. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E.